

Neuer Bezirkskönig kommt aus Königswinter

01-09-2025 11:30 von Ulrich Berres



Der Bezirksverband Siebengebirge hat einen neuen Bezirkskönig. Walter Faßbender, 1. Brudermeister der St. Sebastianus Männer Schützen-Bruderschaft 1547 Königswinter e.V. konnte sich am letzten Sonntag im August beim Bezirksschützenfest in Bad Honnef gegen die Mitbewerber aus Bad Honnef, Selhof und Rhöndorf durchsetzen.

Auch fanden sich wieder 13 ehemalige Bezirksköniginnen und -könige ein, um bei einem Vogelschießen den künftigen Träger der Wanderkette der ehemaligen Bezirksmajestäten zu ermitteln. Auch hier war ein Schütze aus Königswinter erfolgreich. Axel Bienentreu, Damenoffizier der St. Sebastianus Männer Schützen-Bruderschaft 1547 Königswinter, holte mit dem 27. Schuss den Vogel von der Stange. Den Wettbewerb um den Siebengebirgsmeister konnte in diesem Jahr die Mannschaft von der St. Hubertus Schützengesellschaft Rhöndorf für sich entscheiden.

Die Leitung der Wettkämpfe einschließlich des Pokalschießens lag in den Händen des stellvertretenden Bezirksschießmeisters Daniel vorn Hüls, der tatkräftige Unterstützung von Frau Ulrike, den Töchtern Johanna und Michaela und weiteren Bruderschaftsmitgliedern der St. Hubertus Schützenbruderschaft Selhof erhielt. Ulrike vorn Hüls war es auch, die von ihrem Mann für den besten Schuss des Tages mit dem Landratspokal ausgezeichnet wurde.

Das Bezirksschützenfest stand in diesem Jahr im Zeichen eines besonderen Anlasses. Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Bad Honnef 1325 e.V. als gastgebender Verein feierte an diesem Wochenende neben dem eigenen Schützenfest auch das stolze Jubiläum des 700-jährigen Bestehens der Bruderschaft. Begonnen hatte der Tag mit einem Festhochamt in der Pfarrkirche St. Johann Baptist, das von Bezirkspräses Markus Hoitz zelebriert wurde, der am Ende der Messe die tags zuvor ermittelte neue Schützenkönigin der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Bad Honnef, Kira Behr, krönte. Alsdann ging es mit klingendem Spiel des Tambourcorps TV Eiche hinauf zum Schützenplatz am Schmelztal.

Strahlender Sonnenschein, ein Platzkonzert des Ittenbacher Bläsercorps, Spezialitäten vom Grill und ein reichhaltiges Kuchenbuffet ließen die Teilnehmer einen kurzweiligen Nachmittag verbringen.

Bild (Martin Klant): Der neue Bezirkskönig Walter Faßbender (Mitte) mit (von links) Bezirksbundesmeister Ulrich Berres, Bezirksschülerprinzessin Emilia Ravenstein, Bezirkspinzessin Johanna vorn Hüls und Bezirkspräses Pfarrer Markus Hoitz

Einen Kommentar schreiben